

Antrag Nr. 24-O-04-0032

CDU

Betreff:

Baustellenhalde Nerotal (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, statt dem als Baustellenhalde regelmäßig genutzten Platz gegenüber der Nerobergbahn zukünftig einen alternativen Standort einzurichten.

Begründung:

Direkt gegenüber der Nerobergbahn wird der Platz mittlerweile regelmäßig als Baustellenhalde für Baustellen in der Innenstadt genutzt. Aktuell für die Baustelle in der Müllerstraße. Für Nutzer der Nerobergbahn, insbesondere Touristen, ist dies ein sehr unschöner Anblick. Es wäre daher wünschenswert, wenn ein alternativer Standort in einer weniger exponierten Lage gefunden werden kann.

Wiesbaden, 15.10.2024